



SYAKIRA WISATA



Hari 01 : Semarang – Jakarta - Madinah

Jamaah Umroh dari Semarang berkumpul di Masjid Bandara Ahmad Yani pada jam yang telah ditentukan untuk melakukan do'a syakirah bersama. Bagi jamaah dari luar kota Semarang berkumpul di terminal 3 Ultimate Bandara Soekarno Hatta. Penerbangan di lanjutkan menuju Bandara Mohammad bin Abdul Aziz Madinah. Setibanya di Madinah dilanjutkan dengan perjalanan menuju Masjid Nabawi



Hari 02 : Madinah

Tiba di hotel, shalat berjamaah di masjid nabawi, dilanjutkan dengan ziarah ke Makam Rasulullah SAW, Makam Baqi, dan malam harinya bersama – sama beribadah di Raudhah.

Hari 03 : Madinah

Setelah sholat subuh, sarapan pagi , Jama'ah melakukan ziarah luar, diantaranya mengunjungi Masjid Quba, Qiblatain, Jabal Uhud, Perkebunan Kurma. **Harap sudah berwudhu dari Hotel.** Ba'da ashar berkumpul di lantai *Mizane* atau tempat lain yang ditentukan untuk pengarahan dan manasik kembali guna persiapan menuju kota Makkah Al Mukarramah



Hari 04 : Madinah – Makkah

Tas koper jamaah disiapkan di depan kamar masing – masing jam 09:00. Setelah sholat Dhuhur kembali ke hotel untuk makan siang kemudian berangkat ke Makkah dengan Bus dengan singgah di Bir Ali untuk miqat. Mandi sunah, berpakaian ihrom, dan berniat untuk melaksanakan umroh Tiba di Makkah check in hotel, kemudian mengerjakan Umroh (Thawaf, Sa'i dan Tahalul). Makan malam di hotel



Hari 05 : Makkah

Shalat Shubuh berjamaah, sarapan pagi, kemudian Jamaah memperbanyak Ibadah di Masjid Haram dengan Berdzikir dan membaca Al-Quran.

Hari 06 : Makkah

Shalat Shubuh berjamaah, sarapan pagi, dan jamaah bersiap-siap untuk city tour diantaranya: Mengunjungi Jabal Nur, Jabal Tsur, Mina (Jumroh), Muzdalifah, Arafah Jabal Rahmah, Ji'ronah untuk Miqot untuk Umroh ke-2.



Hari 07 : Makkah

Shalat Shubuh berjamaah, sarapan pagi, acara bebas untuk memperbanyak Ibadah di Masjid Haram. Bagi yang akan melaksanakan umroh ke – 3 (diluar paket) dengan mengambil Miqat di masjid Tan'im atau Hudaibiyah diharapkan menghubungi Muthawiff untuk waktu pelaksanaannya.



SYAKIRA WISATA UMROH DAN HAJI KHUSUS

Ruko Gayamsari No. 3A, Jl.Majapahit 170 Semarang JawaTengah

Telp. 024 6724321 SMS 081226760101 PIN D06BA93E

www.syakirawisata.com



SYAKIRA WISATA



Hari 08 : Makkah - Jeddah

Shalat Shubuh berjamaah, dilanjutkan dengan thawaf Wada/perpisahan, kemudian berangkat menuju Jeddah perbelanjaan Balad/Corniche, City tour di kota Jeddah mengunjungi : Masjid Terapung, Laut Merah, Masjid Qishash dan langsung menuju Bandara King Abdul Aziz Jeddah



Hari 09 : Jeddah - Jakarta – Semarang

Dari Jeddah, jamaah menuju bandara Soekarno Hatta Jakarta, dan bagi jamaah yang mengambil jadwal paket starting dari Semarang, perjalanan akan dilanjutkan menuju Bandara Ahmad Yani Semarang

Demikian Jadwal Perjalanan Umroh bersama Syakira Wisata. Semoga menjadi Umroh yang Mabruur

Catatan :

1. Jadwal sewaktu-waktu dapat berubah menyesuaikan situasi dan kondisi terbaik, tanpa mengurangi nilai ibadah
2. Setiap pertemuan, pembahasan dan bimbingan teknis acara yang diadakan oleh panitia maupun muthawif, jamaah **WAJIB HADIR**, atau minimal mewakili 1 (satu) rekan sekamar.

**SEMOGA ALLAH SWT MENERIMA SEMUA AMAL IBADAH DAN
MENGABULKAN SEGALA DOA HAJAT KITA**

SYAKIRA WISATA UMROH DAN HAJI KHUSUS

Ruko Gayamsari No. 3A, Jl. Majapahit 170 Semarang Jawa Tengah

Telp. 024 6724321 SMS 081226760101 PIN D06BA93E

www.syakirawisata.com